

Tenis ● EN EL TORNEO DE NEWPORT DUNK ELIMINO SORPRENDENTE- MENTE A HOOPER

Newport (EE.UU.), 7. (S.E.) — Chris Dunk afirmó que había jugado «el mejor partido de mi vida», después de que el jugador de 24 años eliminara al cabeza de serie número 2 Chip Hooper en la primera vuelta del «Miller Hall de la Fama», dotado con 10 millones de pesetas en premios.

Dunk batió a Hooper por 6-3, 6-4 en la mayor sorpresa del Torneo del Casino de Newport.

Dunk está en el puesto 173 de la ATP, ciento cincuenta lugares por detrás de Hooper.

Hooper raramente consiguió lanzar su servicio a 217 kilómetros por hora, como hizo en Wimbledon al eliminar a Peter McNamara. Hooper sólo consiguió esta vez cinco «aces».

Dunk rompió el servicio de Hooper en el séptimo juego del segundo «set». Hooper salvó un punto de «break» con su último «ace» del partido. Pero, Dunk recuperó la ventaja con un espectacular revés cruzado y completo el «break» con un resto que dejó pasado a Hooper.

«Aquel revés fue un gran golpe —declaró Dunk—. Fue un golpe afortunado que llegó en el momento juto.»

Hooper no consiguió nunca llegar a un punto de «break» bajo el servicio de Dunk, y sólo consiguió alcanzar un «deuce».

Otros resultados:

- Pfister a Vandermerwe, 7-5, 6-2.
- Frawley a Gitlin, 7-6, 2-6, 6-0.
- Buehning a Hayes, 6-4, 6-3.
- Lapidus a A. Amritraj, 6-4, 5-7, 6-4.
- McCain a Andrews, 6-4, 6-2.
- Meister a Holroyd, 6-2, 7-6.
- Visser a Lloyd Bourne, 7-6, 6-2.

INGARAMO Y BAXTER, ELIMINADOS CAEN FAVORITOS EN EL «MASTERS» ATP DE MONTGAT

Se empezó a disputar en el C.T. Turó Mar de Montgat el torneo final del «Circuito Internacional de Tenis ATP Gemma». A este torneo, que lleva el nombre de «Masters G. P. Condelsa», accedieron los 16 mejores tenistas de los que han tomado parte en algunos de los cuatro torneos del circuito, disputados en Mataró, Badalona, Girona y Masnou. El primer cabeza de serie es Jairo Velasco, ganador en el primero y el tercero de ellos, mientras que el argentino M. Ingaramo, que cuenta con triunfos en Badalona y Masnou, partía aquí en Montgat con el número 2. Tercero era Martín Jaite, finalista dos veces, y cuarto el norteamericano Riel Baxter, finalista en Masnou la pasada semana. Estos hombres son los que en principio partían como favoritos para el triunfo final del domingo. También se disputa el torneo de dobles, con la participación de ocho parejas.

Pero la realidad de los hechos no ha respondido a lo que se esperaba sobre el papel, y después de dos jornadas de competición, algunos de los que partían como favoritos ya han caído, mientras que

otros todavía no han entrado en juego, como es el caso del colombiano Jairo Velasco o de Martín Jaite, de los que se espera que revaliden sus buenas actuaciones de los torneos precedentes para optar a adjudicarse el triunfo final en este «Masters». La competición de dobles, por su parte, no se empezará a dilucidar hasta la jornada de hoy, que dará paso a un día fide des canso, el viernes, antes de afrontar la recta definitiva de semifinales y finales en las jornadas del fin de semana.

Después de disputadas dos jornadas y seis partidos de individuales, ya se han producido las primeras sorpresas, como son la eliminación del argentino Ingaramo (2) y del estadounidense Riel Baxter (4), a manos de otros hombres en principio menos peligrosos.

Estos son los resultados de los partidos disputados hasta el momento:

- Vannotrand vence a De Miguel, 7-6, 6-2.
- Chabalgoiti a Baxter, 6-4, 6-1.
- Roverano a Ingaramo, 6-3, 6-3.
- J.A. Rodríguez a Bardou, 6-2, 1-0 y abandono.
- De Wet a Camus, 6-3, 6-2.

Waterpolo ● Copa «Tungram» en Budapest

5-4: SENSACIONAL VICTORIA ESPAÑOLA SOBRE LA R.F.A.

Budapest, 7. (EFE.) — La selección española de waterpolo ha empezado con buen pie su participación en el Copa «Tungram» al derrotar en la primera jornada a Alemania Federal por 5-4, lo que constituye un sensacional triunfo

El equipo español, entrenado por «Lolo» Ibern, cuajó una actuación completísima, y la habilidad rematadora de Manuel Estiarte, que con tres goles fue el máximo anotador del encuentro, fue decisiva para que el triunfo fuera a caer a manos hispanas.

España se adelantó 2-0 en el primer período, pero los alemanes acortaron distancias venciendo en el segundo por 0-1. Ya en el tercero la igualdad se hizo patente con el 1-1, y en el cuarto la selección española supo controlar la situación para que, con un empate a 2, acabase haciéndose con la victoria.

Los otros goles españoles fueron conseguidos por Canal y Sanz, mientras que los alemanes marcaron Osselmann, Otto, Stamm y Obschernikat.

En otros partidos de la primera jornada, la URSS pasó apuros para derrotar a Italia por 9-8, Estados Unidos dio la sorpresa avasallando a Yugoslavia por 10-4 y Holanda completó otra más derrotando a Hungría por 7-6.

La Copa «Tungram» reúne en la capital húngara a las mejores

selecciones del concierto mundial y es la antesala del IV Campeonato Mundial, que se disputará a finales de este mes en Guayaquil (Ecuador).

URSS, 9 - Italia, 8. (4-2, 3-3, 1-2 y 1-1)

Goleadores

Por la URSS: Grishin (3), Mshvenieradze (2), Kabanov, Kotenko, Shagaev y Kleimerov, por la Unión Soviética.

Por Italia: Galli (3), Baldinetti (3), Steardo y Ragosa.

EE.UU., 10 - Yugoslavia, 4

(1-0, 4-0, 1-2 y 4-2).
4-2)

Goleadores:

Por EE.UU.: Simón (2), Bolyer (2), Robertson, Burke, Campbell, Vargas, McDonald y Schroeder.

Por Yugoslavia: Sukrno (2), Lozica y Trifunovic

Holanda, 7-Hungría, 6. (3-1, 1-0, 2-2 y 1-3)

Goleadores:

Por Holanda: Landerweed (3), Beikum (3), Nordegraaf.

Por Hungría: Horkai (2), Sudar, Csapo, Kuncz y Toth

NACIONAL DE 15 Y 16 AÑOS

BARCELONETA, CNB Y MARTORELL, A LA FINAL

El C.N. Barcelona ha sido designado por la Federación Española de Natación para organizar la fase final del Campeonato de España de Waterpolo de 15-16 años.

Este campeonato se disputará los próximos días, 16, 17 y 18 de julio. En la última jornada del Campeonato de Cataluña, que calificó a los tres clubs de esa región que intervendrán en el Campeonato de España, los resultados fueron:

- Manresa, 6 - Barceloneta, 12
- Hospitalet, 16 - Júpiter, 8
- Martorell, 6 - C.N. Barcelona, 8

CLASIFICACION FINAL:

Barceloneta, 10 puntos; Barcelona 8; Martorell, 6; Hospitalet, 2 y Júpiter, 1.

Barceloneta, Barcelona y Martorell disputarán la fase final del Campeonato de España de 15-16 años junto con dos selecciones de Castilla y una del norte.

Natación ●

La confirmación,
en Guayaquil

BARCELONA, CANDIDATA PARA ORGANIZAR EL MUNDIAL-86

La Federación Española de Natación presentará la candidatura de la ciudad de Barcelona para organizar los V Campeonatos del Mundo de Natación, Saltos y Waterpolo del año 1986, según un portavoz de la Federación Catalana de Natación.

La iniciativa barcelonesa se debe a una invitación del presidente de la Federación Internacional, Ante Lambasa, hecha al alcalde Narcís Serra durante su reciente estancia en el torneo internacional de waterpolo «Barcelona-82».

La presentación de dicha candidatura será confirmada en los próximos IV Campeonatos del Mundo, a celebrar en Guayaquil (Ecuador) durante este verano.

Caso de ser aceptada la propuesta de Barcelona, sería remodelada la piscina municipal de Montjuich, que fue la primera con dimensiones olímpicas construida en España, en 1929, y se perfeccionarían las instalaciones de las piscinas Picornell y San Jorge, en las que se celebrarían las competiciones.